



# Pierres & Luberon, l'identité d'une région

Voilà maintenant 30 ans que Patrick Pomares et Ahmed Abdelkader, portent leur regard passionné sur le bâti en Luberon. Une formation à l'ancienne, revendiquée, qui leur a permis il y a 14 ans aujourd'hui de créer Pierres & Luberon, devenue depuis une référence dans le domaine de la construction traditionnelle, en neuf comme en restauration.

**T**ravailler la plupart du temps et depuis plusieurs décennies dans le cadre protégé du Parc Naturel Régional du Luberon, est pour nous qui sommes des passionnés de la Pierre, un vrai plaisir personnel autant que professionnel", commentent les deux associés, pour expliquer de prime abord l'état d'esprit qui anime quotidiennement les équipes de Pierres & Luberon. Le savoir-faire aussi que Patrick et Ahmed ont su transmettre et partager, autour de personnels spécialisés en maçonnerie, charpente, plâtrerie, assainissement individuel (normes EPARCO). En terrassement aussi, réalisé en partenariat avec Jérémie le fils de Patrick qui a monté sa propre entreprise. Le résultat ? de nombreux chantiers réalisés en Luberon, et une vraie signature car l'entreprise est habilitée à œuvrer dans l'élévation de pierre à bâtir et la rénovation des vieux bâtiments dans l'esprit du PNR du Luberon. "Neuf ou rénovation, nous souhaitons conférer une vraie identité aux bâtiments que nous réalisons", poursuit Patrick, en présentant, comme



il le fait avec chaque futur client, de très nombreuses photos de chantiers, passés ou en cours. D'ailleurs chez Pierres & Luberon, les rôles sont bien répartis, pour apporter à la clientèle la meilleure solution, dans les meilleurs délais. Ainsi, Patrick apporte son regard d'homme de l'art dans toute la partie commerciale, administrative et le relationnel client, y compris lorsque l'entreprise intervient

comme maître d'œuvre en représentant son client auprès des autres intervenants. D'ailleurs, si besoin, Pierres & Luberon peut aussi faire intervenir des artisans partenaires partageant les mêmes valeurs de travail bien fait, en électricité, plomberie ou peinture. Sur le terrain, c'est à Ahmed que revient la coordination des équipes. En termes de réalisation, c'est bien sûr la pierre maçonnée ou sèche qui caractérisent les réalisations de Pierres & Luberon, aussi bien en extérieurs (murs principaux, murets, puits, fontaines, bassins...), qu'en intérieur (charpentes, apparente ou traditionnelle, escaliers en pierre, cheminées...). Une approche très professionnelle, autant qu'humaine, construite sur la volonté de proposer un travail bien fait, avec le souci de l'image donnée par l'entreprise... "Un engagement que nous tenons sur chacun de nos chantiers, quel qu'en soient la

nature, la surface et le montant", insiste Patrick, en rappelant que Pierres & Luberon s'appuie aussi sur un Métreur-Economiste de la construction indépendant, pour garantir à ses clients la meilleure construction à juste coût, depuis le choix des matériaux, jusqu'à la remise des clés. Une démarche qualité qui comprend également et obligatoirement un travail exécuté dans les normes en vigueur (notamment la Réglementation Thermique 2012), impliquant étude de sol et étude béton, en raison de la nature des sols du Luberon et du caractère sismique très présent. "Pierres & Luberon, des professionnels pour une construction respectueuse, conforme, et une clientèle satisfaite, car c'est aussi une histoire de confiance mutuelle", conclut Patrick.

Visuels constructions :  
Patrick POMARES et Marie-Pierre BAYLE



LE + Tout l'univers de Pierres & Luberon dans un tout nouveau site Internet sur [www.pierresetluberon.com](http://www.pierresetluberon.com)

## PIERRES & LUBERON SARL

660 chemin du Vieux Taillades - 84300 Cavaillon - Tél : 04 90 78 14 20 - Fax : 04 90 78 14 18 - Port : 06 86 28 22 01 - E-mail : [pierresluberon@wanadoo.fr](mailto:pierresluberon@wanadoo.fr)

